



Santiago Creel lamenta muerte del secretario de Seguridad de Aguascalientes

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y los grupos parlamentarios del PAN y el PRI, lamentaron la muerte del titular de la Secretaría de Seguridad Pública de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza, y de la tripulación que perdió la vida en el desplome de un helicóptero de la dependencia.

Los legisladores también reiteraron su respaldo y acompañamiento a la gobernadora de la entidad Teresa Jiménez “mi solidaridad con los familiares del secretario de Seguridad Pública del Estado de Aguascalientes, Porfirio Javier Sánchez Mendoza y los integrantes de la tripulación que lamentablemente perdieron la vida el día de hoy. Mi acompañamiento también para Teresa Jiménez y su equipo”, publicó en su cuenta de Twitter el diputado presidente.

A través de este mismo medio, el coordinador de los diputados federales del PAN, Jorge Romero, señaló: “Lamento mucho la caída del helicóptero de Seguridad Pública en Aguascalientes. Mi respaldo a la gobernadora Teresa Jiménez y mi solidaridad con las familias de las víctimas”.

A las condolencias también se unió el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI, Rubén Moreira, en una publicación también en redes sociales. “Lamento profundamente el sensible fallecimiento del Mtro. Porfirio Javier Sánchez Mendoza, secretario de Seguridad Pública del Gobierno del Estado de Aguascalientes. Mis más sinceras condolencias a sus familiares y seres queridos. Descanse en paz”, señaló el líder priista.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/11/17/santiago-creel-lamenta-muerte-del-secretario-de-seguridad-de-aguascalientes-458620.html>